

EXCELSIOR

Fracasa la Política Agraria Argentina; no Mejoran las Perspectivas Para 1977

BUENOS AIRES, 17 de enero. (IPS) La política económica del gobierno argentino se encaminó a obtener una gran producción de cereales en la cosecha 1976-77 para alcanzar una posición externa satisfactoria, pero la combinación de una serie de paradojas condujo a una situación tal que hizo reducir considerablemente el optimismo con respecto a los resultados de esa política seguida.

En primer lugar, el país afronta los problemas de la colocación de la cosecha de trigo, sujeta a bajos precios en el mercado mundial, debido a la gran producción obtenida en los grandes países cerealeros. Un informe reciente del Consejo Internacional del Trigo, en Londres, señaló que la cosecha mundial 1976 batió todos los records al alcanzar 411.5 millones de toneladas, casi 17 por ciento más que en 1975.

En consecuencia, el excedente mundial de trigo alcanzará a 61 millones de toneladas al final del año cerealero. Este

cálculo vuelve más difícil la perspectiva de colocar el excedente de la cosecha argentina.

Paralelamente, la cosecha argentina de maíz será menor a la del año pasado, ya que la superficie cosechada para la presente campaña descendió en 18 por ciento con respecto a la anterior. La reducción de las siembras de maíz se debió a las óptimas expectativas generadas por el trigo, que, como se ha visto, se deterioraron en virtud de la gran producción mundial y de la caída de los precios.

De esta manera, la contribución del maíz para mejorar la balanza comercial, compensando en parte lo que no se pudo obtener con la gran cosecha de trigo, será bastante reducida. En un caso por abundancia y en el otro por descenso de la producción, se ha llegado a una situación en que el sector agropecuario no produjo los resultados esperados, con lo que las perspectivas económicas para 1977 no serán mejores que las de 1976.

EXCELSIOR

Argentina Ingresa al SELA Sólo Para Obtener Ventajas Financieras; Contradice su Política

MEXICO, 17 de enero. (IPS) — Argentina ratificó el convenio constitutivo del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), legalizando así su presencia en el seno de la entidad.

La comunicación no provino de Buenos Aires, sino de Caracas, sede del SELA. La ratificación del convenio firmado en Panamá en 1975 convierte a Argentina en el miembro número 21 del organismo regional. Al mismo tiempo que legalizaba su situación, el gobierno argentino depositó su cuota destinada al presupuesto económico de la organización, en la secretaría permanente del SELA, en Caracas.

El ingreso oficial de Argentina al SE-

LA confirma la política contradictoria seguida por el gobierno de ese país. El SELA tiene una connotación política de autonomía regional, y está fuertemente influido por la conducta de Venezuela y México. A partir del golpe que derrocó al gobierno de Isabel Péron, los militares inclinaron sus preferencias por una política más solidaria con el conjunto del hemisferio, sin reminiscencias tercermundistas, pero lo han hecho con bastante pragmatismo. Lo que sucede es que los países del Cono Sur esperan obtener ciertas ventajas económicas y financieras de su adhesión al SELA, que no siempre son fáciles de conseguir en otros organismos internacionales.

EXCELSIOR

Se Desbordó el Paraná en su Curso en Argentina

BUENOS AIRES, 17 de enero (AP).—Las aguas del río Paraná, uno de los principales de América del Sur, se desbordaban hoy a lo largo de su curso en la Argentina, lo cual motivó el desalojo de más de 2,000 personas y más de 10,000 cabezas de ganado. Sin embargo, no se ha informado de víctimas o grandes daños por las inundaciones, que empezaron hace una semana y se agravaron después de varias tormentas de lluvia en el norte del país.